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Comentarios

La importancia de escribir

bien en la actualidad





Las letras mayúsculas son de un 

tamaño mayor y distintas de las letras 

minúsculas 

A-a

B-b

D-d
Uso de las letras mayúsculas
Se escribe con letra mayúscula la inicial de todo nombre 
propio, la primera letra de todo escrito, párrafo, así como la 
letra que sigue a un (.) punto.

MAYÚSCULAS

Juan, Luisa, México



MAYÚSCULAS

Todos los nombres propios, por ejemplo:

Juan, Monterrey, La Central, El Quijote



MAYÚSCULAS

Cuando se inicia un escrito y 

después de punto, después de 

los signos de interrogación o 

admiración, si con ellos se 

terminó la frase. Por ejemplo:

¿No es increíble? Salió ileso.
¿No era cierto? A mí siempre me engañó.



MAYÚSCULAS

Los sobrenombres o apodos. 
Por ejemplo:

Tin¢ŀƴΣ ά[ƻŎƻέ SebastiánAbreu
ά.ŀƳ-.ŀƳέ Zamorano



MAYÚSCULAS

Cuando se cita después de dos puntos,

por ejemplo:

Jesús dijo: "La verdad os hará libres"



MAYÚSCULAS

Va mayúscula en las abreviaturas y siglas
Por ejemplo:

Lic., Dr., Profr., Mtro., SEP, INBA

Se escriben enteramente en mayúscula las siglas y algunos acrónimos:ISBN, OTI, 
ONG. Se escriben en minúscula, en cambio, los acrónimos que el uso ha 
convertido en sustantivos comunes:láser, radar, uvi. Cuando los acrónimos son 
nombres propios y tienen más de cuatro letras, solo se escribe en mayúscula la 
inicial:Unicef, Unesco.



Las cabeceras de diarios

y revistas: EL UNIVERSAL,

EL PAÍS, ABC



Los nombres de divinidades:
Dios, Jehová, Alá

Los nombres de los libros sagrados y sus designaciones antonomásticas:la Biblia, el 
Corán, el Avesta, el Talmud, la(s) Sagrada(s) Escritura(s).También los nombres de 
los libros de la Biblia:Génesis, Levítico, Libro de los Reyes, Hechos de los Apóstoles.



Los nombres de festividades 
religiosas o civiles:Epifanía, 
Pentecostés, Navidad, 
Corpus, Día de la 
Constitución, Año Nuevo, 
Feria de Abril.



MAYÚSCULAS

Al escribir números romanos. 
Por ejemplo:

XXI, XX, MM, MCMXCIX





Los títulos, cargos y nombres de dignidad comorey, papa, 
duque, presidente, ministro,etc., se escriben con minúscula 

cuando aparecen acompañados del nombre propio de la 
persona que los posee, o del lugar o ámbito al que 

corresponden (el rey Felipe IV, el papa Juan Pablo II, el 
presidente de Nicaragua, el ministro de Trabajo), o cuando 
están usados en sentido genérico (El papa, el rey, el duque 
están sujetos a morir, como lo está cualquier otro hombre).



MAYÚSCULAS

Los títulos o cargos se escriben con 

mayúsculas sólo cuando no es clara la 

referencia. Ejemplo:

El papa Juan Pablo II está muy enfermo.

El Papa ofició misa el 24 de diciembre.



MAYÚSCULAS
Las palabras que forman parte de la 
denominación oficial de premios, 
distinciones, certámenes y grandes 
acontecimientos culturales o 
deportivos:el Premio Cervantes, los 
Goya, la Gran Cruz de la Orden de 
Alfonso X el Sabio, la Bienal de Venecia, 
la Feria del Libro, los Juegos Olímpicos



MAYÚSCULAS

Los nombres de marcas
comerciales.



Casos en que no debe usarse la mayúscula inicial.
Se escriben con minúscula inicial, salvo que la 
mayúscula venga exigida por la puntuación, las palabras 
siguientes:

Los nombres de los días de la semana, de los meses y de 
las estaciones del año:lunes, abril, verano.Solo se 
escriben con mayúscula cuando forman parte de fechas 
históricas, festividades o nombres propios:Primero de 
Mayo, Primavera de Praga, Viernes Santo, Hospital 
Doce de Octubre.

Los nombres de las notas musicales:do, re, mi, fa, sol, 
la, si.





PORCENTAJES DE 

EVALUACIÓN 

TAREAS                 40% (Una tarea por clase)

EVALUACIÓN        40% (Teórica-Práctica)

PARTICIPACIÓN    20% (En clase)
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CONTACTO OMMAR AYALA 

ommar@alianzadecomunicadorescristianos.com



TAREA

FECHA LÍMITE DE ENTREGA: MIÉRCOLES 21 DE ABRIL 2021

TAREA  10 PUNTOS

Investigar las reglas ortográficas del uso 
de la b y la v. 

CONTACTO: OMMAR AYALA 
ommar@alianzadecomunicadorescristianos.com


